
Le 14 mai 2025 
 
PV de la réunion du Comité d’accompagnement de Chertal du 12 
mai 2025 
  
 
 
Participants :  
Chr. Nemegeer – Paul Ernoux  - J.-L. Noirfalise – Cl. Puts - J. Roland - S. Huc - Stéphanie 
Stevenart  –  B. Gabriel 
  
Excusés : 
Y. Goffart – K. Lambie – Kr. Martens 
  

18H05 Introduction 

Christine Nemegeer, Présidente du Comité d’accompagnement présente l’ordre du jour 
de la séance : 

 Approbation du pv de la dernière réunion ; 
 État d’avancement des travaux ; 
 Rapportage des plaintes/remarques (quid des exercices militaires ?) ; 
 Perspectives sur les années à venir ; 
 Divers 

 

18H10 approbation du PV du Comité de la dernière réunion 

Le PV modifié est approuvé à l’unanimité. 

 

18H15 Présentations SDC (J. Roland et S. Huc)  

 État d’avancement du chantier et planning (cfr ppt en annexe) 
 Retour sur les interactions des riverains via la plateforme 
 Explication des réunions entre la Commune et le Commandement militaire suite aux  

exercices militaires. 

 

 18H25 Divers 

- Mr Puts et Mme Nemegeer demande si l’on rencontre encore de l’amiante sur le 
site malgré l’état des lieux qui avait été effectué. 



J. Roland répond que oui mais en très petite quantitié et dans des endroits qui 
n’étaient pas toujours possible de prévoir lors de l’état des lieux. 
 
J. Roland explique qu’une société est sur place pour vidanger les caves tout en 
séparant bien l’huile de l’eau. 

 
- Mr Puts demande comment faire si les caves se remplissent à nouveau. 
     J. Roland précise que l’huile ne sera plus le problème à l’avenir. 
 

 
- Mme Stevenart évoque l’après déconstruction qui est toujours bien prévu pour 

juillet 2026 et que c’est à ce moment - là que « Wallonie Entreprendre » 
reprendra  le droit de superficie sur tout le site. Il nous est expliqué également 
qu’il y a un travail de surveillance de la « Spaque » afin de s’assurer que le 
démantèlement est bien respecté. En ce qui concerne la reconversion du site 
cela se fera en étroite collaboration avec la SPI et NOSHAQ. 
Le Master Plan sera réactualisé en collaboration avec les autorités communales. 

 
- Mr Puts évoque la problématique de la mobilité pour arriver sur le site. 

Mme Stevenart répond que le pont à hauteur de la sortie Cheratte est toujours 
bien d’actualité 

 
- Mr Ernoux évoque la problématique des scories sur le site. 
- Mme Stevenart répond que des recherches sont étudiées afin de trouver la 

meilleure filière pour la revalorisation. 
-  

 

18H45 Clôture de la réunion 

Chr. Nemegeer clôture la réunion à 18H50 et propose de se revoir le 18 novembre 
prochain, à 18H. 
 
 
 
 


